



A Saint-Jacques-de-Compostelle, un concert du Chœur synodal de Moscou

Le 23 novembre 2011, un concert du Chœur synodal de Moscou a été donné à la cathédrale de Saint-Jacques-de-Compostelle sous la direction d'A. Pouzakov, artiste émérite de Russie. Le programme, intitulé « La musique spirituelle russe à travers cinq siècles » comportait des pièces de chant neumatique ainsi que des œuvres contemporaines, comme celles du métropolite Hilarion (Alfeyev).

Le concert avait lieu dans le cadre de l'Année de la Russie en Espagne et de l'Espagne en Russie. Plus de 1500 habitants étaient venus entendre le concert, ainsi que des représentants du clergé catholique et de nombreux pèlerins. L'ambassadeur de la Fédération de Russie en Espagne, le maire de la ville, le recteur de l'Université locale, le président de la Fondation « Familles du monde » et d'autres personnages haut placés étaient présents.

Le curé de la cathédrale, José Maria Fernandes et le recteur de la paroisse de la Nativité-du-Christ de Madrid, le père André Kordotchkine, ont présenté l'évènement à l'auditoire. « Les voix du Chœur synodal de Moscou se font entendre pour la première fois au sein de ces murs bénis par la présence des reliques de l'apôtre saint Jacques de Zébédée. Aujourd'hui, les auditeurs pourront se rendre compte de la richesse du chant liturgique russe, tandis que les membres du chœur viennent en pèlerinage sur ces reliques de l'Église indivise, celles de l'apôtre Jacques », a remarqué le prêtre.

Le concert a pu être organisé grâce à l'assistance du Ministère de la culture de la Fédération de Russie et de la Fondation de soutien à la renaissance du Chœur synodal.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/54854/>